

Im Prägrental haben die Bauern eine ebenerdige und völlig ungefährliche Seilbahn erstellt, mittels der bei hohem Schneefall die Kinder von **Hinterbichl** nach Prägrenten in die Schule hin- und zurückbefördert werden.

Die Entwicklung der Seilaufzüge brachte auch eine völlige Neuwandlung der bäuerlichen Wirtschaft mit sich. Der Viehzucht treibende Bergbauer mußte früher seinen Milchüberschuß ganz in der eigenen Wirtschaft verbrauchen. Mit der Erstellung von Seilaufzügen konnte die Milch schnell und mühelos zu Tal gefördert werden, was dem Bergbauer eine laufende Bareinnahme sicherstellt. Ueber 1000 Liter Milch werden zur Sommerszeit pro Tag mittels Seilbahn zu Tale gebracht.